
Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável - CGPLS

Portaria n. 1.445, de 10 de maio de 2022

Ata de Reunião – 10/11/2022 – 15h30 às 16h48

Modalidade: presencial - sala de reuniões do 6º andar

PARTICIPANTES

Presidente:

Desembargador Fernando Armando Ribeiro, Coordenador

Membros (ordem alfabética):

Cláudio Márcio Soares de Figueiredo

Leonardo Henrique Vaz de Melo

Maximiniano Félix Lopes

Mônica Faria Campos Guimarães

Nara da Silva Carvalho

AUSÊNCIAS ou CONVIDADOS(AS)

Não houve.

MEMÓRIA

1

Abertura da reunião pelo Desembargador Fernando Armando Ribeiro,

Coordenador da Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável – CGPLS,

agradecendo a presença de todos os membros.

2
Na sequência, o Desembargador Fernando Armando Ribeiro, começou a tratar dos

itens previstos na pauta da reunião.

3

Pauta:

1) Análise da situação atual junto à Asmare: contrato, início da coleta, como está a

segmentação dos resíduos nas unidades da JM.

2) Próximos passos sobre o preenchimento do PLS.

3) Próximos passos sobre a participação da CGPLS nas aquisições sustentáveis.

4) Outros assuntos de interesse da comissão.

4
I – O presidente da CGPLS indagou sobre o andamento da colega seletiva

no TJMMG.



5

II – Nara se manifestou a respeito do uso indevido das lixeiras, nas copas. E

a comissão ficou de pensar em alguma solução a respeito. O servidor

Cláudio manifestou que é necessário gerar o interesse dentro dos

servidores. Leonardo sugeriu colocar banners para estimular a coleta

seletiva, nos andares. Dr. Fernando sugeriu mais treinamentos em

sustentabilidade. Dando continuidade à sugestão do Dr. Fernando, o

servidor Leonardo sugeriu divisão em grupos menores, para maior

participação dos servidores. Dr. Fernando sugeriu abrir demanda pra

escola: Verificar cursos na área de sustentabilidade e “mini cursos” para

repassar aos servidores e colaboradores.

6

III – O servidor Cláudio lembrou que o Sr. Alfredo (Índio) da Asmare

ofereceu treinamento aos servidores da JM. E Nara lembrou que ainda não

entregamos o certificado do primeiro treinamento que ele ministrou.

7

IV – Verificando sua agenda, Dr. Fernando sugeriu as seguintes datas para a

realização das palestras do Sr. Alfredo (Índio):

Dia 06/12/22 - 13h (terça)

Dia 07/12/22 - 13h e 15h (quarta)

8
V – Leonardo sugeriu a instalação de placas fotovoltaicas no telhado do

TJMMG para atender à demanda de energia dos corredores.

9
VI – Nara ficou responsável por verificar quais serão os servidores do TJM

responsáveis com a documentação da Asmare.

10
VII – Os servidores Cláudio e Nara ficaram de se reunir a partir do dia 22/11 para

continuar o desenvolvimento do PLS.

11

VIII – Sobre as contratações sustentáveis, o servidor Leonardo sugeriu o

treinamento dos servidores responsáveis pelas solicitações de serviços e

materiais. No momento, lembrou do CESI, Dir ADM, Dir INF e SECOM como

unidades que fazem Termo de Referência, ou seja, solicitam aquisição de

serviço ou material. O servidor Cláudio sugeriu oficiar à Marina solicitando

informação sobre quais unidades fazem o Termo de Referência.

12

Às 16h48 o Desembargador Fernando Armando Ribeiro agradeceu a participação

de todos e deu por encerrada a reunião, sendo registrado nesta ata as

deliberações da comissão.

DESEMBARGADOR FERNANDO ARMANDO RIBEIRO

Presidente da Comissão Gestora do Plano de Logística Sustentável - CGPLS
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